
 
 

背后的故事 | 保时捷全新企业标识 
 

今年，保时捷开始使用全新的企业标识，象征着这个跑车品牌迈入数字

化信息时代。 

 

 
全新电子版保时捷标志全面升级，盾徽部分的精度更高、色彩更加鲜明，黑马踝
关节处线条更加生动 

 

负责新标识的是资深营销专家  博士，这是他担任保时捷全

球市场副总裁的第七年。在访谈中，他为我们介绍了全新设计的由来，

以及相关合作伙伴。 

 

 
 

为何要将保时捷的企业标识现代化？ 
 

最大的原因是保时捷越发重视数字化传播渠道。我们发现过去的企业标

识并不适用于此，而不管是产品、互联网还是社交媒体，新标识都能起

到最佳的传播效果。最具说服力的例子是我们的新字体，它将会被持续

应用于我们的产品、印刷品和线上渠道中。第二个原因是我们想要传递

更强烈的品牌情感，例如使用更大的图片。 

 

 



 

更换新设计的过程用了多久？ 
 

整个开发过程花费了  个月的时间，最终于  年底前全部完成。

为实现更多渠道同步更换，我们特意等到了 年  月才开始落实

使用。所有领域的全面更换将会在一年时间内完成，尤其在产品中和经

销商处。 

 

 
 

哪家设计公司参与了合作？ 
 

负责设计开发新企业标识的是来自柏林的 ，当然，我们还

与全球领先的创意及数字化服务机构进行了密切合作。 

 

 
 

给新设计怎样的定位？ 
 

如果要我说最重要的三点，一是覆盖全渠道（特别是数字化板块）的旷

日持久的现代化设计，二是更强情感的载体（例如使用更大的图片），

三是对品牌根源的强调与巩固。过去  年中保时捷塑造了一个标准化

的企业标识，包括大块的空白区域、图片周围的边框和保时捷盾徽周围

强有力的保护区域。在我们看来，这些元素在不断演化，更是在不断强

化。 

 



 
 

除了品牌对外视觉呈现，公司内部交流和工作态度是否也会

受新设计影响？ 
 

全新企业标识会在产品和公司内部传播交流中全面使用。我们与汽车设

计部门和公共关系部门的联系也十分密切。新的保时捷字体被命名为 

“ ”。 

 

 
 

 


